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Beantwortung der Anfrage AF-0549/2014 

Sehr geehrter Herr Krieg, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. und 2. 
Das Pilotprojekt wurde erfolgreich abgeschlossen. Sukzessive wurden weitere Straßen mit 
der Dimm-Technik versehen: im Februar 2013 das Gewerbegebiet Stedtfeld, im September 
2013 wurde der Straßenzug der L 1016 zw. der Brücke über die alte Autobahn (jetzt B 19) 
und dem Abzweig Stregda gedimmt. Ende vergangenen Jahres folgten noch die 
Gewerbegebiete in Stockhausen und Hötzelsroda. 
 
Zu 3. 
Durch den neuen Mitarbeiter soll fortlaufend geprüft werden, inwieweit die Stadt generell von 
aktuellen Förderprogrammen zur Energieeinsparung (auch innerhalb von Gebäuden) 
profitieren kann. Inwieweit eine Umsetzung von Energiesparmaßnahmen mit solchen Mitteln 
erfolgen kann, wird immer auch von der Bereitstellung des durch die Stadt zu erbringenden 
Eigenanteils abhängig sein. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


